

学校だより

NO. 15

H28. 5. 25(水)

(2016年度)



学校教育目標

心身ともに健康で、個性豊かな
実践力のある子どもの育成

めざす子ども像 「かしこく」 様々なことに興味・関心を持ち、自ら学び、考え、正しく判断し行動できる子

「心豊かに」 自分を大切にするとともに、友だちなど自分以外の人も大切に思い、つながりあって行動する子

「たくましく」 健康や体力の向上維持に努め、めあてに向かって粘り強くやりぬく子

めざす学校像 子どもが喜んで通う学校、子どもがつながりあって活動する学校、子どもに確かな学力が身につく学校

ホームページ <http://www.ise-mie.ed.jp/~akeno-e/>

編集・発行 校長 中村幸博

1・2年生、音楽発表に向けて！

明野小学校では、毎朝、朝の会に合わせて月別の歌を全校で歌っています、4月は校歌、5月は『あの青い空のように』…、2月『たんぽぽ』、3月『Believe』というように。

その発表もかねて、各学年が全校の前で合唱や合奏の発表を行っています。そのトップを切って、今日1年生と2年生が音楽発表を行いました。今日のように後日の号でお知らせをしますが、今号では先週から今週にかけて、体育館や音楽室での練習風景を紹介します。



1年合唱の最後の決めポーズ

5/18の体育館での練習にて

1年生は「なめらかな」音

読発表と振り付け付きの『きみにあえて うれしい』合唱発表です。「みんな仲間なんだ」という強く、明るいメッセージソングです。音読のかわいいキャップと元気な歌声が楽しみです。



音楽室で行われた

2年生全体練習、姿勢のそろったすばらしさ(写真上)

2年生は、英語と中国語、韓国語が出てくる、1年生よりも大きな意味で、世界の間が仲間なんだ、つながろう、言葉を届けよう、という歌です。大きな口を開けて一所懸命歌う2年生の姿勢がとてもすてきで、「がんばれ」と声援を送りたくなる合唱です。もう一曲伴奏付きの歌もあります。

本日はお忙しい中、多くの保護者の方々に聴きにきていただき、ありがとうございました。ご家庭でお子さんと「がんばった」ことを話題にさせていただくと幸いです。また、担任の方に感想もお寄せ下さい。

お芋さん、育ってね！

—1・2年生さつまいもの苗植え—

5/18(水)ふれあい畑にて、1・2年生は橋爪嘉一さんの指導で、さつまいもの苗植えを行いました。この活動もおばた水土里プロジェクトからの助成を受けて、毎年行っているもので、子どもたちはさつまいもの他、かぼちゃ、大根、ブロッコリ、じゃがいも、と苗等を植えます。そして、何ヶ月かの後、再び橋爪さんの指導で収穫をします。間に何度か観察には出かけますが、子どもたちはいいところに参加させてもらっています。ありがたい限りです。



2年生を前に畝の苗を見せて説明する橋爪さん(上)



1年生の苗植えのようす(左)先生も手伝いに(中)

2年生の苗植えのようす(右)



2年生は昨年に続いて二度目。少し慣れた感じが見受けられ、一年の成長を感じました。もうすぐ、1年の秋に植えたじゃがいもを収穫します。そして、5年生はかぼちゃの花が咲き始める時に、雄花と雌花の交配を理科の授業もかねて実施します。

子どもたちにとって、近くに生命を育んでくれる豊かな土地があり、そこで体験できることのすばらしさをつくづく感じずにはられません。守っていただいている橋爪さんたちに改めて感謝ですね。

4年生、遠足での学びの続き！

先週4Cが校内の廊下や特別教室を全員で巡っていました。

何をしているのか、よく見ていると、消火栓や防火扉、煙霧探知機のところで必ず止まって担任の中東先生の説明を聴いています。先日の遠足で、4年生は市防災センターに出かけ、防災のようす、消防・消火についてを目と耳で実際に学んできました。それらを校内の実際の器具や装置で確認をしているところだったのです。社会科の学習です。

どこの学校の4年生でも行われていることですが、こうやって実際のものにつなげて学習する

ことはとても大切なことですね。

4Aはグループ別に校内を回って確認をしていました。校長室にも、消火器のチェックに来ました。がんばってるね、4年生。

1階西階段下の防火装置前で説明を聴く4Cの子どもたち(左)

